
Comunicado: INMEDIATO
Fecha: 7 de junio de 2023

Contacto: Shawn Taylor
Teléfono: 919-707-8446

La alerta naranja debido a la calidad del aire se mantendrá vigente durante este jueves

RALEIGH — Los residentes de Carolina del Norte deberán ser cuidadosos al salir a las calles este jueves, debido a que el humo y las partículas finas que contaminan el aire seguirán presentes debido a los incendios forestales en Canadá.

La División de Calidad del Aire (DAQ, por sus siglas en Inglés) del Departamento de Calidad Ambiental de Carolina del Norte en conjunto con la Oficina de Asistencia y Protección Ambiental del condado de Forsyth emitieron una alerta naranja a todo el Estado debido a la calidad del aire para el jueves 8 de junio.

La alerta roja debido a la calidad del aire que estuvo vigente durante el miércoles en el centro de Carolina del Norte será reemplazada por una alerta naranja por el resto del día.

En el índice de la calidad del aire, una alerta naranja representa una calidad del aire insalubre para ciertos grupos más sensibles. Adultos mayores, niños pequeños y aquellos con problemas respiratorios como asma, deberán evitar exponerse al aire exterior por largos periodos de tiempo.

Las alertas indican un potencial riesgo para la salud debido a elevadas cantidades de partículas finas en el aire, o PM_{2.5} por sus siglas en inglés. Las PM_{2.5} se componen de partículas más pequeñas que el grosor de un cabello humano. Estas partículas pueden llegar a las partes más profundas de los pulmones y agravar el asma y otras afecciones pulmonares y se han relacionado con problemas cardíacos.

El humo y los altos niveles de PM_{2.5} que lo acompañaban empezaron a ser arrastrados por el viento desde Canadá hasta Carolina del Norte el martes, alcanzando niveles suficientes para declarar una alerta roja durante esa noche y la mañana del miércoles. Desde entonces, los niveles de PM_{2.5} han disminuido significativamente, pero no lo suficiente, por lo que se espera que permanezca la alerta naranja durante el jueves.

Nuestros meteorólogos van a reevaluar las condiciones ambientales el jueves, para pronosticar cuál será la calidad del aire durante el viernes. Puede que el humo permanezca hasta el viernes, pero se espera que el sistema de baja presión mueva el humo en dirección este durante el fin de semana.

La DAQ vigila y pronostica diariamente el ozono y las PM_{2.5} utilizando el índice de calidad del aire (AQI, por sus siglas en inglés), junto con los correspondientes códigos de color del AQI para ayudar a los habitantes de Carolina del Norte a planificar sus actividades al aire libre. Los productos para el día siguiente y los productos ampliados se publican antes de las 3 p. m. y se actualizan por la mañana antes de las 10 a. m.

Para obtener la información más reciente sobre la calidad del aire, visite el [portal de calidad del aire](#) en línea. El sitio web del DEQ tiene una [lista de recursos](#) para mantenerse a salvo del humo de los incendios forestales.

Si necesita más información en español, llame al 919-609-2189 o mande un correo a Guadalupe.jimenez@ncdenr.gov.

###